

Diana Tsotskhalashvili

„Sagen Sie einfach Diana!“



Diana Tsotskhalashvili ist 2019 für ein Au-pair aus ihrer Heimatstadt Tiflis nach Deutschland gekommen und geblieben. Mittlerweile lebt die heute 25-Jährige mit ihrer älteren Schwester in Köln zusammen und absolviert bei den SBK im zweiten Jahr die Ausbildung zur Pflegefachkraft. Astrid Barkhoff-Cramer sprach mit Tsotskhalashvili über die Beweggründe, warum sie sich für eine Ausbildung in der Pflege entschied, ihre Pläne und auch über Persönliches.

Liebe Diana Tsotskhalashvili, wie oft müssen Sie Ihren Nachnamen eigentlich buchstabieren oder erklären wie man ihn ausspricht?

Diana Tsotskhalashvili: „Jeden Tag – besonders schwierig ist es am Telefon, wenn ich beispielsweise einen Termin beim Arzt vereinbaren möchte. Sagen Sie einfach Diana“

Okay Diana, wie kam es, dass Du Dich für eine Ausbildung im Pflegebereich entschieden hast?

„Nach meiner Au-pair-Zeit habe ich in Köln ein FSJ [Freiwilliges Soziales Jahr] in einem Seniorenheim absolviert und schnell gemerkt, dass mir das total Spaß macht. Ich bin gerne mit den älteren Menschen zusammen – die haben so viel Erfahrung und können so viel erzählen. Ich unterstütze sie gerne und sie zeigen ehrlich ihre Dankbarkeit.“

Und wie läuft die Ausbildung?

„Wir sind ein toller Kurs – fast schon wie eine Familie – und auch unsere Kursleitung ist super. Allerdings ist mir Präsenzunterricht lieber als das Selbststudium. Zuhause alleine einen Stapel Blätter zu bearbeiten, gefällt mir nicht so. Aktuell bin ich gerade im Praxiseinsatz in einem Krankenhaus, dann folgt ein Block Theorie und danach wieder Praxis in meinem Stammhaus hier in Riehl in Haus 6 – darauf freue ich mich jetzt schon.“

Hast Du schon Pläne für nach der Ausbildung?

„Ich kann mir gut vorstellen bei den SBK zu bleiben – gerne in Haus 6 – und mich dann weiterzubilden, um später mal eine Leitungsfunktion zu übernehmen. Ich habe den Leiter von Haus 6 schon gefragt, wann er in Rente geht (lacht)“.

Welche persönlichen Eigenschaften helfen Dir bei der Arbeit?

„Ich mag Menschen einfach und helfe ihnen gerne.“

Und was macht Diana, wenn sie nicht arbeitet?

„Um ehrlich zu sein, schlafe ich viel, wenn ich frei habe. Ansonsten bin ich mit Freunden unterwegs, koche und backe gerne oder gehe schwimmen.“

Du scheinst „richtig“ in Köln angekommen sein.

„Ja, auf jeden Fall. Als ich nach Deutschland gekommen bin, war ich auch in anderen Städten, aber hier in Köln gefällt es mir am besten. Die Menschen sind lieb und offen und auch das Kölsch schmeckt (lacht).“

Du lachst gerne, oder?

„Ja, ich lache gerne. Und ich lache schnell und viel.“

Gibt es denn auch etwas, was Du nicht so an Dir magst?

„Ich kann nicht gut ‚Nein‘ sagen.“

Wofür bist Du dankbar und was ist für Dich ‚Glück‘?

„Ich bin dankbar, dass ich gesund bin und ‚Glück‘ ist für mich eine große Familie zu haben.“

Und mit wem würdest Du gerne einmal für einen Tag tauschen?

„Mit Kylie Jenner!“ [Reality-TV-Star und Unternehmerin aus den USA mit 399 Millionen Follower*innen auf Instagram.]



Alle Infos zur Ausbildung im Bereich Pflege bei den SBK gibt es hier:

